

Cette après-midi, ayant écrit une lettre à Monseigneur l'archevêque de Montréal, puis une autre à M. C..., je suis sorti un grand air avec M. Belnoue, petits pas. Ce soir je vais prendre de la magnésie, et demain matin une médecine. Voyez comme je suis raisonnable ! Et ce qu'il y a de commode, étant dans une pension qui est à la fois un hôpital, je n'ai pas loin à courir pour trouver des infirmières.

Samedi saint 5 avril. — Médecine, bile, et à 4 heures visite à l'église des Arméniens, où l'on disait la messe, voilà ma journée. Oui, oui, la messe à quatre heures de l'après-midi ; et il en est de même chez les Grecs. Et pourquoi pas, nous la disons bien à minuit, à Noël. Et notre Seigneur l'a bien dite à 6 heures du soir, lors de la sainte cène. Il est beau de voir comme l'Eglise romaine, avec ses idées et ses pratiques si larges, admet dans son sein tous les rites et toutes les coutumes légitimes. C'est pourquoi je regretterai toujours nos cantiques durant la messe.

Pendant que je rejetais ma *bile*, j'apprenais que la Législature avait rejeté le *bill* de l'Ecole. Pauvre *Bill*, renvoyé de Caïphe à Pilate, de Pilate à Hérode, d'Hérode à Pilate, à chaque place déchiré, blessé, enfin le voilà mort ! *Requiescat in pace !* Je ne suis pour rien dans sa naissance, dans son existence mouvementée et dans son trépas. A son occasion, tout ce que je voulais savoir, je l'ai su. 1o. Peut-on admettre l'Ecole dans l'université avec sa charte dûment amendée ? On m'a répondu *oui*. 2o.—Pour éviter les frottements, je désirerais que l'arrangement fut fait par les évêques de la province ecclésiastique de Montréal, quitte à être soumis ensuite au Conseil Universitaire. Réponse ; *c'est bien*. De plus en favorisant les démarches du Dr Desjardins, j'ai fait preuve d'un bon vouloir dont on devra bon gré mal gré, me tenir compte.

J.-B. PROULX, Ptre.

Avez-vous acheté la LITTÉRATURE AU
CANADA EN 1890. Broché 50 cts, Relié 60 cts.